
2018～2019年度

滝川ロータリークラブ

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①羽幌・美唄RCより会報が事務局に届い

ております。またガバナー月信6月号は購

読者のロッカーに入れてありますのでご

確認ください。

②今年度の例会は本日で終了です。来週、再来週は休会となりま

して、7月4日木曜日より次年度の例会が開始となります。お間違

えないように来年度もよろしくお願いいたします。

花束贈呈
鈴木次年度会長、西田副幹事より西村会

長、畠山幹事へ労いの言葉と共に花束が

贈呈されました。メンバー一同今年度を

終えた安堵感と来年度への期待を込め、

惜しみない拍手を贈り、会場は大変和や

かな雰囲気に包まれました。西村会長、

畠山幹事(米倉副会長も・・・)大変お疲れさまでした！！

ニコニコBOX
西村恒則：一年間有難うございました。

畠山かおる、村田雅彦、岡部正幸、峯村征秀、入井浩樹、渡辺浩

司、鷲尾昌法、田端千裕、山根幹生、髙橋賢司、桜井寿紀：一年

間有難うございました。鈴木英光：一年を省みて、ご挨拶させて

いただき。井上要：親睦委員長の悪意に。佐伯敏和：ニコニコ委

員長を終えて。池田吉隆：米山委員会お世話になりました。山崎

修：ロータリーアワーを終えて。前野史賀：中吉頂きました。竹

田行宏：大吉ありがとう。宮崎英彰：ロータリー情報来年もよろ

しく。菅原章二、本間保昭：西村会長、畠山幹事お疲れさまでし

た。谷口正樹：甲子園頑張ります。西田浩二：野球同好会よろし

くお願いします。橘昭恵：皆様一年間お疲れさまでした。この年

度は私自身色々なことがありその都度皆様にお世話になりまし

た。　　累計1,609,350円　御協力有難うございました！

前回のプログラム [ 夜間例会 ]

－ 一年を省みて －
【理事会担当例会】

役員、理事、委員長から一年を振り返り感想等を伺いました。ま

た西村会長よりその活動に対して御礼と労いの言葉を頂戴しまし

た。皆様一年間の活動大変お疲れさまでした！

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

スペースの都合上上段に記載しております。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年06月23日

出席報告　　　6月13日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 10名 72名 21名 77%

第3139回　例会報告　令和元年6月13日（木）

会長挨拶
いよいよ私の年度最後の例会でございます。一年間楽しみながらあれもしたい、これもしたいとの思いで活動し

て参りました。ご意見ご批判あるかと思いますが、この一年もっとも楽しんだのはこの私自身でございます。副

会長、幹事、理事、委員長の皆さん、そして何よりすべての会員の皆様の支えによって、何とか無事に鈴木次年

度会長に引き継ぐことができるかなと感じております。私がRCに入会して二十数年経ちました。当時の先輩たち

がとにかく怖い存在でしたが、厳しく指導を受けたおかげで本業とは別に社会人として成長できたとも感じてお

ります。私ももう少しRCにいると思いますので、あまり怖いことは言わずにこれからの会員の皆さんが楽しく会

を運営していけるよう尽力していきたいと思います。94名で迎えた私の年度でありましたが、地区に行きますと様々なところで滝川RC

すごいねとお声掛け頂きます。もちろん急に出来上がった訳でもなく、長い歴史があったからこその会員数であり、これからもますま

す増えていくようにしていかなければと改めて感じております。今日は後程役員、理事、委員長の皆さん一人一人にお礼を述べさせて

いただこうと思っておりますが、ここでここにいるすべての皆様に感謝の意をお伝え致します。本当に一年間有難うございました。


